

Das Pfarrprofil von Lessach

Unser Leitsatz: Wir sind miteinander unterwegs - Jesus begleitet uns.

In Lessach wird das Jahr sehr stark durch die religiösen Feste strukturiert. Auch die besonderen Ereignisse im Leben der Menschen werden durch die Pfarre begleitet z. B.

Taufe, Erstkommunion, Firmung, Hochzeit, Ehejubiläen, Tod;

Unser Bestreben ist es, Menschen in Ausnahmesituationen aufzufangen.

Die großen Feste wie Prangtage sind der Bevölkerung wichtig. Sie werden sehr gut angenommen, vorbereitet und mitgetragen.

Die Absprache mit den Vereinen funktioniert vorbildhaft.

Auch Schule und Kindergarten bringen sich ein.

Trotz aller Bemühungen geht der sonntägliche Messbesuch zurück.

In Zukunft möchten wir versuchen, vermehrt junge Familien anzusprechen und einzubinden.

Leider sind wir noch ziemlich ratlos, wie? Es gibt einfach so viele Alternativen zum Pfarrgottesdienst.

Junge Leute sind die Zukunft der Kirche.

Nach unserem Dafürhalten befürchten Menschen, wenn sie neue Verpflichtungen in der Pfarre eingehen, ein Stück Freiheit zu verlieren. z.B. durch den Ministrantendienst der Kinder am Sonntag, in der Planung ihrer Freizeitaktivitäten eingeschränkt zu sein.

Die Vorbereitung der Sakramente im Pfarrverband unter der Leitung von Mag. Angelika Schober funktioniert perfekt. Der Empfang der Sakramente in der eigenen Pfarre erscheint uns aber erhaltenswert.

In der Lessacher Pfarrkirche finden von Zeit zu Zeit Veranstaltungen statt: Advent im Gebirge, Passionssingen, Veranstaltungen mit Chören...

Diese Veranstaltungen werden von Menschen aus dem ganzen Lungau und darüber hinaus besucht.

Auch unser Friedhof ist einzigartig und liebevoll gepflegt. Er wird häufig besichtigt (Reisebusse).

Von unserem Seelsorger Dr. Markus Danner gehen starke Impulse für unser Glaubensleben aus.

Er ist eine starke Führungspersönlichkeit.

Barbara Hönegger

Eva Maria Zehner

